
SPD-Fraktion 
im Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
der Landeshauptstadt Hannover 
 

 
(2009-11-11) / Seite 1 von 1 

 
SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode der Landeshauptstadt Hannover 

Fraktionsvorsitzender: Knut Böhme 
+49 511 5179222 (Festnetz-), +49 170 8305632 (Mobiltelefon); info@k-boehme.de; Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 
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c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
 
An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrates Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Dr. Manfred Benkler o. V. i. A. 
über 
Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – 
(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten) 
 
 
Hannover, 27. Oktober 2009 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 11. November 2009 
zum Thema 
 
Radwege im Stadtbezirk 
 

Bekanntlich werden Radwege in nicht benutzungspflichtige und benutzungspflichtige 
kategorisiert. Letztere sind mit einem entsprechenden Verkehrszeichen (mit den 
Nummern 237, 240 oder 241) ausdrücklich gekennzeichnet. Die Radwege im 
Stadtbezirk lassen jedoch bei augenscheinlich unveränderten Verhältnissen 
hinsichtlich der Verkehrssicherheit, der Verkehrsbelastung, der Verkehrsbedeutung 
oder des Verkehrsablaufes diesbezüglich unterschiedliche Bewertungen über den 
Streckenverlauf und damit nicht verständliche Regelungen erkennen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Straßen/Straßenzüge im Stadtbezirk sind regelgerecht (maßgeblich 
nach den o. g. Kriterien) eigentlich mit benutzungspflichtigen Radwegen 
auszustatten? 

2. Welche Sinnhaftigkeit wohnt der Anlage von nicht benutzungspflichtigen 
Radwegen inne – unter besonderer Einbeziehung der Erklärung der 
Radwegesituation im westlichen Teil des Bünteweges (nördliche Seitenanlage 
vor dem Büntepark und dem Campus der Tierärztlichen Hochschule) mit den 
jetzt dort vorhandenen, unterschiedlichen Ausformungen, hergestellt im letzten 
und in diesem Jahr, zudem auch abweichend von Aussagen im 
Bebauungsplan? 

 
 
Knut Böhme 
Fraktionsvorsitzender 


